

537/AB XXV. GP**Eingelangt am 28.03.2014****Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Familien und Jugend

Anfragebeantwortung**Dr. Sophie Karmasin**
Bundesministerin

Frau
 Präsidentin des Nationalrates
 Mag. Barbara PRAMMER
 Parlament
 1017 Wien

Geschäftszahl:
 BMFJ-510101/0006-BMFJ - I/1/2014
 Ihre Zahl/Ihre Nachricht vom:

Antwortschreiben bitte unter Anführung
 der Geschäftszahl an die E-Mail-Adresse
 post@bmfj.gv.at richten.

25. März 2014

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 558/J betreffend Auszahlung von erhöhter Familienbeihilfe im Jahr 2012 und 2013, welche die Frau Abgeordnete Edith Mühlberghuber und weitere Abgeordnete am 29. Jänner 2014 an den Herrn Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend richteten, stelle ich - als seit 1. März 2014 für den Bereich Familien und Jugend zuständige Bundesministerin - fest:

Antwort zu den Fragen 1 und 3:

Ansprüche auf erhöhte Familienbeihilfe (inklusive Grundbetrag) für das Kalenderjahr 2012 (Stand der Daten: 6. Februar 2014):

Bundesland	Staatsbürgerschaft Anspruchsberechtigte(r)		Summe
	Österreich	Nicht-Österreich	
Burgenland	10.453.025,70	793.666,50	11.246.692,20
Kärnten	19.157.046,80	928.562,80	20.085.609,60

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Niederösterreich	53.485.954,80	3.142.725,90	56.628.680,70
Oberösterreich	49.617.929,10	3.205.809,10	52.823.738,20
Salzburg	12.098.557,00	1.272.118,00	13.370.675,00
Steiermark	34.506.075,00	1.696.287,40	36.202.362,40
Tirol	17.895.663,70	1.376.115,60	19.271.779,30
Vorarlberg	8.210.109,60	1.028.473,50	9.238.583,10
Wien	46.753.075,80	7.696.687,40	54.449.763,20
Summe	252.177.437,50	21.140.446,20	273.317.883,70

Antwort zu den Fragen 2 und 4:

Ansprüche auf erhöhte Familienbeihilfe (inklusive Grundbetrag) für das Kalenderjahr 2013 (Stand der Daten: 6. Februar 2014):

Bundesland	Staatsbürgerschaft Anspruchsberechtigte(r)		Summe
	Österreich	Nicht-Österreich	
Burgenland	10.148.707,40	800.460,70	10.949.168,10
Kärnten	19.056.099,50	964.550,90	20.020.650,40
Niederösterreich	51.658.903,20	3.173.353,50	54.832.256,70
Oberösterreich	48.530.554,90	3.335.996,40	51.866.551,30
Salzburg	11.893.065,60	1.290.685,80	13.183.751,40
Steiermark	34.252.133,30	1.751.591,50	36.003.724,80
Tirol	17.570.106,30	1.434.284,30	19.004.390,60
Vorarlberg	8.084.923,60	1.051.419,50	9.136.343,10
Wien	46.015.223,70	7.947.719,40	53.962.943,10
Summe	247.209.717,50	21.750.062,00	268.959.779,50

Antwort zu Frage 5:

Nationalitäten der Personen, die Ansprüche auf erhöhte Familienbeihilfe für das Jahr 2012 hatten:

Afghanistan, Ägypten, Albanien, Algerien, Angola, Argentinien, Armenien, Aserbaidschan, Äthiopien, Australien, Bangladesch, Belarus (Weißrussland), Belgien, Bolivien, Bosnien und Herzegowina, Brasilien, Bulgarien, Burkina Faso, Chile, China (Taiwan), China (Volksrepublik), Dänemark, Deutschland, Dominikanische Republik, Ecuador, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Ghana, Griechenland, Guatemala, Guinea, Honduras, Indien, Indonesien, Irak, Iran, Irland, Island, Israel, Italien, Japan, Jordanien, Kanada, Kasachstan, Kenia, Kirgisistan, Kolumbien, Kongo, Kongo, Demokr. Republik, Korea (Demokr. Volksrep.), Korea (Republik), Kosovo, Kroatien, Kuba, Lettland, Libanon, Libyen, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, Malaysia, Malta, Marokko, Mauritius, Mazedonien, Mexiko, Moldau, Mongolei, Neuseeland, Nicaragua, Niederlande, Nigeria, Norwegen, Pakistan, Peru, Philippinen, Polen, Portugal, Rumänien, Russische Föderation, Schweden, Schweiz, Senegal, Serbien, Serbien und Montenegro, Sierra Leone, Simbabwe, Singapur, Slowakische Republik, Slowenien, Somalia, Spanien, Marokko, Sri Lanka, Südafrika, Sudan, Syrien, Thailand, Togo, Trinidad und Tobago, Tschechische Republik, Tunesien, Türkei, Turkmenistan, Ukraine, Ungarn, Uruguay, Usbekistan, Vatikanstaat, Venezuela, Vereinigte Staaten von Amerika, Vereinigtes Königreich (Großbritannien), Vietnam sowie Staatenlose und anerkannte Flüchtlinge.

Nationalitäten der Personen, die Ansprüche auf erhöhte Familienbeihilfe für das Jahr 2013 hatten:

Afghanistan, Ägypten, Albanien, Algerien, Angola, Argentinien, Armenien, Aserbaidschan, Äthiopien, Australien, Bangladesch, Belarus (Weißrussland), Belgien, Bolivien, Bosnien und Herzegowina, Brasilien, Bulgarien, Burkina Faso, Chile, China (Taiwan), China (Volksrepublik), Dänemark, Deutschland, Dominikanische Republik, Ecuador, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Ghana, Griechenland, Guatemala, Guinea, Honduras, Indien, Indonesien, Irak, Iran, Irland, Island, Israel, Italien, Jordanien, Kanada, Kasachstan, Kenia, Kirgisistan, Kolumbien, Kongo, Kongo, Demokr. Republik, Korea (Demokr. Volksrep.), Korea (Republik), Kosovo, Kroatien, Kuba, Lettland, Libanon, Libyen, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, Malaysia, Malta, Marokko, Mauritius, Mazedonien, Mexiko, Moldau, Mongolei, Neuseeland, Nicaragua, Niederlande, Nigeria, Norwegen, Pakistan, Peru, Philippinen, Polen, Portugal, Rumänien, Russische Föderation, Schweden, Schweiz, Senegal, Serbien, Serbien und Montenegro, Sierra Leone, Simbabwe, Singapur, Slowakische Republik, Slowenien, Somalia, Spanien, Marokko, Sri Lanka, Südafrika, Sudan, Syrien, Thailand, Togo, Trinidad und Tobago, Tschechische Republik, Tunesien, Türkei, Turkmenistan, Ukraine, Ungarn, Uruguay, Usbekistan, Vatikanstaat, Venezuela, Vereinigte Staaten von Amerika, Vereinigtes Königreich (Großbritannien), Vietnam sowie Staatenlose und anerkannte Flüchtlinge.

Ergänzend halte ich fest, dass für Kinder, die sich ständig in Drittstaaten aufhalten - das heißt, die außerhalb von EU/EWR-Staaten sowie der Schweiz leben - kein Anspruch auf die Familienbeihilfe bzw. erhöhte Familienbeihilfe besteht.

Mit besten Grüßen

Dr. Sophie Karmasin